



かしの木

第 6号

祝 創立150周年

アンケート御協力 ありがとうございました。



先日、「ネット・SNS利用についてのアンケート」を行いました。御協力ありがとうございました。1・2年生は保護者から、3～6年生は本人から調査を行いました。その結果（渋川小学校内）についてお知らせします。

4人の内、3人が何らかの形でインターネットを活用している。

4人の内、1人が家でインターネットを使っていない。

インターネットを利用している3人の内、2人はライン・チャット・メールを利用している。

インターネットを利用している3人の内、ほぼ全員が動画サイトを見たことがある。

インターネットを利用している3人の内、半分は通信ゲームをしている。

インターネットを利用している3人の内、2人は調べものに使っている。

動画・写真投稿サイトへの投稿やネットショッピングをしている児童も一部にいる。

インターネットに接続する自分専用の機械をもっている児童は半分いる。

そのインターネット機器の4台に1台しかフィルタリング機能がついていないか、ついていることを確認・理解していない。

平日1日あたり1時間未満が半数、2時間未満が半数を占める（ほぼ全ての児童が2時間未満に入る）が、3時間以上利用する児童もいる。

休日1日あたり2～3時間未満の割合が平日に比べて2倍（27%）になる。3時間以上利用する児童も平日の倍になる。

インターネットの使い方のルールを決めている家庭が9割ある。

そのルールを自分できちんと守っていると意識している児童は3人に2人である。

インターネットやSNSを利用して、トラブルになったときがあると答えた児童もいる。（約3%）

以上のような結果となりました。各家庭で再度、確認いただきたいのは、①インターネットに接続できる機器でフィルタリングがきちんと機能しているかどうか。②ご両親が、お子さんが普段インターネットを使って何をしているか把握しているかどうか。③ご両親が、お子さんが一日あたりどのくらいインターネットに時間を割いているかを正確に把握しているかどうか。④家庭でのきまりがきちんと守られているかどうかです。

○社会科見学（４年生）

6月1日（木）4年生が社会科見学に行きました。普段飲んでいる水を作っている摺上川の浄水場に行きました。



○市内見学（３年生）

6月2日（金）3年生が二本松市内見学に行きました。お城を含む、城報館見学を中心に行いました。



○PTA奉仕作業

6月3日（土）PTA奉仕作業を行いました。室内の環境整備を行いました。窓ガラスや水道・トイレが見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。



○顕彰授業（６年生）

6月6日（火）6年生が二本松少年隊の顕彰授業を行いました。二本松市青年会議所から講師として5名の方が来校しました。二本松少年隊について詳しくお話をいただきました。



学校便りは渋川小学校のホームページにも載っております。カラーで掲載していますので、そちらもご覧ください。